



Esta obra está bajo una [Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial 4.0 Internacional](https://creativecommons.org/licenses/by-nc/4.0/).

Soy solo oscuridad.

David Fernández

-Ecuador-

Soy creación de la eterna oscuridad;
fui forjado por sus lánguidas manos,
adoctrinado en meses, sin piedad,
para traducir sus versos vanos
y ser portavoz de su calamidad.

Mi pensar, vacío e inútil con el tiempo,
sigue escuchando la voz de la maldad;
cárnicos demonios alzan su velo,
mutilan en seco mi carente bondad,
dejando solo el llanto del recuerdo.

La mansedumbre de lo desconocido
amordaza las manos de aquel inquieto,
convirtiendo sus grises dedos pálidos
en plumas proféticas del sufrimiento,
redactoras fieles de un ángel caído.



e-ISSN: 1562-4072

Vol. 9, número 24 / junio-diciembre 2022

Universidad de Guadalajara
Centro Universitario de Ciencias Sociales y Humanidades



Revista electrónica semestral de estudios y creación literaria

Soy maldad, soy Prometeo encadenado,
las águilas carcomen el blando hígado
de mi cuerpo macilento y mutilado:
devorado por demonios a mil bocados.
Soy un ser oscuro, muerto y marginado